
Anfrage der CDU -Ratsfraktion Datum Nummer 

öffentlich 08.11.2006 F0221/06 
Absender 
 

 

CDU-Ratsfraktion  
Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
Stadtrat 09.11.2006 
Kurztitel  
 
Gastronomische Versorgung im neuen Stadion 

 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
nach Erkenntnissen der CDU-Ratsfraktion wurde mit ihrer Zustimmung die Leistung der gast-
ronomischen Versorgung des im Bau befindlichen neuen Fußballstadions an eine Firma aus 
Leipzig vergeben. 
 
Daher stelle ich folgende Fragen: 
 

1. Gab es Bewerber aus Magdeburg oder der Region, die sich um diesen Vertrag bemüht 
haben? 

2. Wenn ja, was waren die Gründe sich für ein Unternehmen aus Leipzig zu entscheiden? 
 
 
Neben einer mündlichen Beantwortung der Anfrage, gegebenenfalls im nichtöffentlichen Teil, 
bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Bernd Heynemann MdB 
CDU-Stadtrat 
 


